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不可能的，不管是大券商还是小券商，都不可能做到想融什么券就能融到什么券，
整体来说，整个市场上券源都是比较少的。截至 6 月 29 日，市场整体融资余额为
15052.46 亿，6 月 29 日市场融资净 增加额为 5.77 亿元。 同样的市场，同一个
交易体制，融资余额差不多是融券余额的3000多倍。其主要原因就是融券券源少。

总体来说，自有券源在700只的就是算券源比较多的券商了，券源综合排名靠前有
国泰、国金、中信、海通等

如融券多，有两种参考的选择，可以选择绝对券源多的，比如国君等，但是，券源
多的融券存量客户量也大，抢券比较费心费力。第二种选择，就是选择券源尚可，
存量小，基本不怎么涉及抢券的，如某金等靠前头部的券商。

费率参考：据我了解目前市场上融资费率5％，股票开户万一。
非现场开两融
，无资金要求永久费率。（总结这个的目的是方便投资者在选择券商进行投资时心
里有数，进行综合对比）

股票：信用户同普通户—万1左右，已经是券商的成本价了。

融资：最低5%左右
，是永久利率，满足监管条件就可以享受无资金要求永久费率。

融券：券源不同差异很大，分为自有券源+外部券源，尽量选择自有券源多的券商
，整体费率在6%-10%左右

期权：最低的1.7左右每张

场内基金：万0.5

整理表做参考的目的【是为了让可能看到的人心里有数，不至于吃亏】，并且选择
证券公司也不止看重费率，还包括服务等，知悉！

为什么会存在融券难？

其实不得不说:融券确实不易，券商的券源分为:自有券源和外部券源。

1)自有券源
就是券商自己拥有的股票，意味着和客户风险成反比，一日借给客户，客户赚，券
商就可能少
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赚，甚至可能因为出借给客户错失了好的出票时机。所以券商的自有券源出借，实
际是和客户在有一定的

对赌
性质，主要是基于对票的方向判断不同，和基于成本和收益回报判断。这就决定了
券商再大，也不会

有太多的券，因为要担风险，甚至要做风险对冲。。

2)外部券源指的是券商从部分客户，证金公司
，公募基金等机构借到的券，本身就没有大的风险，所以这

部分券源比较多，但是不能借随到，一般是要预约，至少加一个交易日才能到，便
捷度大大减弱。所以总

的来说，融券不易，主要是在于融券的风险使得券商不想大力做这个事。
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